
Al via i lavori di rifacimento del manto stradale di via La Spezia
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Sono partiti stamane gli interventi di manutenzione ordinaria che stanno
interessando il manto stradale di via La Spezia.

Dalle prime ore della giornata gli operai sono al lavoro per restituire
decoro alla via, il cui asfalto era ammalorato ormai da tempo.

“Abbiamo accolto le segnalazioni dei residenti e dei commercianti della via
– dichiara il Sindaco Jwan Costantini – cercando di intervenire in tempi
stretti, sensibilizzando il Ruzzo che aveva effettuato, in precedenza,
lavori in questa strada. Gli interventi di manutenzione sul manto stradale
della via dureranno qualche giorno, chiediamo quindi ai cittadini di avere
un po’ di pazienza qualora si dovessero verificare dei disagi alla
circolazione stradale”.

https://www.giulianovanews.it/2020/12/al-via-i-lavori-di-rifacimento-del-manto-stradale-di-via-la-spezia/


Giulianova. Nuovo mercato delle erbe a Villa Pozzoni a partire da
martedì 8 dicembre

Mercato Annunziata . FOTO ARCHIVIO

A Giulianova arriva un nuovo mercato dei produttori agricoli che, verrà
ospitato nella piazzetta del quartiere di Villa Pozzoni.

Fortemente voluto dall’associazione “Villa Pozzoni” che aveva inoltrato
richiesta di autorizzazione all’Amministrazione Comunale e alla Polizia
Municipale, l’iniziativa ha trovato subito parere favorevole da parte del
Sindaco Jwan Costantini e dell’Assessore al Commercio Marco Di Carlo.

Tutti i martedì, a partire dall’8 dicembre, dalle ore 07.30 alle 12.00, la
frazione verrà animata dagli espositori del nuovo mercato delle erbe.

“Ringraziamo l’associazione “Villa Pozzoni” ed il Consigliere comunale
Valentina Piccione che si è impegnata per l’istituzione del nuovo mercato
– dichiara l’Assessore al Commercio Marco Di Carlo – dedicato ai prodotti
genuini della nostra produzione agricola”.

Il Comune di Giulianova rinnova la convenzione con una struttura
ricettiva per ospitare medici, personale sanitario e volontari
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Comune di Giulianova

Con l’approvazione di specifica delibera la Giunta Costantini ha
riconfermato un progetto di ospitalità già avviato nel marzo 2020, per
offrire ospitalità a medici, personale sanitario e volontari
impossibilitati ad effettuare la quarantena nelle proprie abitazioni.

L’iniziativa ha previsto la stipula di una convenzione con una struttura
ricettiva di Giulianova, che ha messo a disposizione un numero di camere
per medici, sanitari e volontari che non possono effettuare la quarantena
a casa, per la presenza di familiari immunodepressi, anziani o soggetti
con precedenti patologie.

“L’Amministrazione Comunale è particolarmente sensibile alla tutela della
salute dei medici e di tutto il personale sanitario che, senza sosta, in
questi mesi si stanno adoperando nella gestione dell’emergenza– dichiara
l’Assessore al Turismo Marco Di Carlo – essendo sempre in prima linea sono
tra i soggetti più esposti al rischio contagio, così come lo sono i loro
cari. Ecco perché abbiamo deciso di riconfermare la convenzione che
avevamo già stipulato a marzo con una struttura ricettiva giuliese, la
quale metterà a disposizione per loro degli alloggi, a spese del Comune di
Giulianova. Ringraziamo ancora una volta il proprietario dell’hotel Garden
per aver prorogato la convenzione ed aver messo di nuovo a disposizione la
propria struttura ricettiva”.

Il modulo per accedere alla convenzione è stato pubblicato sul portale web
istituzionale del Comune di Giulianova. Gli utenti interessati potranno
inoltrare la loro domanda compilandolo ed inviandolo all’indirizzo email
a.sisino@comune.giulianova.te.it.

Giulianova. Il cordoglio del Sindaco Costantini per la scomparsa
del fratello del Direttore Generale della Asl Di Giosia
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LUTTO

Il Sindaco Jwan Costantini e l’Amministrazione Comunale esprimono profondo
cordoglio per la scomparsa di Francesco Di Giosia, amato fratello del
Direttore Generale della Asl di Teramo Maurizio Di Giosia.

“Siamo sinceramente addolorati per questo terribile lutto che ha colpito la
famiglia Di Giosia ed il manager dell’azienda sanitaria teramana –
dichiara il primo cittadino – il dottor Maurizio Di Giosia, che da mesi e
con tutte le forze possibili è in prima linea nel fronteggiare questo
temibile virus in provincia, ne ha pagato il prezzo, perdendo l’amato
fratello proprio a causa del Covid. A lui giungano la nostra vicinanza ed
il nostro cordoglio più sinceri”.

Giulianova. #ilcurienonsiferma…Olimpiadi Italiane di Informatica:
medaglia d’oro al Curie.

Si conferma la tradizione di innumerevoli vittorie di alunni del Curie alle olimpiadi ed altre manifestazioni che coinvolgono
discipline STEM (Science, Technology, Engineering e Math) come l’informatica  e la robotica educativa. Infatti alla gara finale
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della XX edizione delle Olimpiadi Italiane di Informatica, che si è svolta in modalità online mercoledì 25 novembre, lo
studente  Lorenzo  Massi,  della  classe  5B  Liceo  Scientifico  Statale  Curie  di  Giulianova,  ha  vinto  una  medaglia  d’oro.  La
cerimonia di premiazione è stata trasmessa sul canale Youtube di AICA – Associazione Italiana per l’Informatica ed il Calcolo
Automatico, che da anni insieme al MIUR – Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca, organizza la gara italiana
delle Olimpiadi di Informatica. (https://www.youtube.com/watch?v=7Rlkm-x_asQ)

“Le Olimpiadi Italiane di Informatica sono divenute un appuntamento attesissimo per molti dei nostri brillanti studenti per i
quali l’informatica non è solo quella che utilizzano ogni giorno con il computer o lo smartphone, ma una chiave d’accesso per
interpretare la realtà digitale in cui sono sempre più immersi” – dichiara il referente del progetto prof. Giuseppe Bizzarri – già
da diversi anni il Liceo promuove azioni di potenziamento dell’Informatica, in collaborazione con l’Università dell’Aquila, in
particolare con il prof. Luca Forlizzi.”

“La partecipazione alle Olimpiadi è per i nostri studenti un’importante occasione per innescare nuove basi per progetti futuri
e divenire un valido trampolino di lancio verso straordinarie esperienze e opportunità uniche – sottolinea la Dirigente
dott.ssa  Silvia  Recchiuti  –  rivolgo  i  miei  complimenti  all’atleta  e  un  ringraziamento  speciale  a  tutti  gli  studenti  e  lo  staff
organizzativo per il grande impegno che la nuova modalità online ha comport

Giulianova.  L’Amministrazione  Comunale  saluta  il  Segretario
dell’Ufficio  di  Staff Luciano Fanì

Luciano Fanì
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Luciano Fanì

Luciano Fanì

Il dipendente comunale ha raggiunto il traguardo del pensionamento dopo 41
anni di servizio al Comune di Giulianova

L’Amministrazione Comunale ha salutato oggi il dipendente Luciano Fanì che,
dopo 41 anni di onorato servizio al Comune di Giulianova, taglia
finalmente il traguardo della meritata pensione.

Fanì ha iniziato l’esperienza lavorativa comunale nel febbraio del 1980,
quasi ventitreenne, prima come istruttore amministrativo all’Ufficio
Tributi, poi all’Ufficio Politiche della Casa, dove ricoprì anche
l’incarico di Segretario della Commissione per l’assegnazione degli
alloggi, e all’Ufficio Personale ed in seguito, dal 2009, come Segretario
nello Staff del Sindaco Francesco Mastromauro, unitamente al Capo di
Gabinetto ed Ufficio Stampa Sandro Galantini.

Riconfermato il ruolo di Segretario con il Sindaco Jwan Costantini, Luciano
Fanì è stato punto di riferimento per l’Amministrazione e per i dipendenti
comunali, svolgendo la sua mansione con professionalità, dedizione ed



entusiasmo, ricomprendo con capacità poliedriche, i diversi incarichi che
gli sono stati assegnati in 41 anni di servizio lavorativo.

In occasione del saluto di commiato, il primo cittadino ha consegnato al
dipendente comunale una targa ricordo, a nome dell’Amministrazione.

“Ho conosciuto Luciano Fanì nel 1975, quando ho avuto il piacere di averlo
come studente all’Istituto Tecnico Industriale di Giulianova – dichiara il
Presidente del Consiglio Paolo Vasanella – per poi ritrovarlo come perito
chimico volontario al Laboratorio Analisi dell’Ospedale giuliese. Già
allora ho avuto modo di apprezzarne le doti di dedizione, impegno e
professionalità. A distanza di tantissimi anni è stata una sorpresa
riscoprire le stesse capacità di Fanì nell’esperienza amministrativa, come
Segretario dell’Ufficio di Staff”.

“In quest’anno e mezzo di amministrazione ho avuto modo di apprezzare la
competenza e l’entusiasmo di Luciano Fanì – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini – e sono felice di averlo riconfermato come figura cardine del
mio ufficio. Collaboratore leale, preparato e disponibile, un esempio per
tutti i dipendenti comunali ed un sostegno importante ed indispensabile
per gli amministratori. A malincuore, oggi, abbiamo dovuto salutarlo, ma
avrei voluto averlo al mio fianco ancora per altri anni. A lui i miei
auguri più sinceri per il meritato pensionamento, con la speranza che
torni a trovarci presto”.

“Ringrazio il Sindaco Costantini e l’Amministrazione Comunale per la
considerazione e l’apprezzamento che mi hanno riservato fin dai primi
giorni d’insediamento – dichiara il Segretario Luciano Fanì – al loro
fianco ho messo in gioco tutto il mio impegno e le mie capacità
professionali, affinché potessi meritare la loro fiducia. Un
ringraziamento sentito anche all’ex Sindaco Francesco Mastromauro che,
circa 11 anni fa, mi volle come Segretario del suo Ufficio di Staff. Un
saluto caloroso a tutti i colleghi con cui ho avuto l’onore di condividere
questi 41 anni di servizio, compresi coloro che non ci sono più. Ho avuto
l’opportunità di poter lavorare a stretto contatto con molti di loro,
condividendo importanti esperienze formative, culturali ed umane. Sin
dall’inizio della mia avventura lavorativa qui in Comune, non ancora
ventitreenne, mi hanno accolto e guidato, inserito nei gruppi di lavoro,
accettato e a volte compreso, trasmettendomi parte della loro esperienza.
Mi auguro che anche i miei colleghi conservino un ricordo luminoso di me,
così come farò io con loro”.

Giulianova. Consiglio dell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”:
la consigliera Ortonali vota contro
Riceviamo e pubblichiamo
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Conferenza dei Sindaci Unione Le Terre del Sole. Foto Archivio

La Consigliera d’Opposizione Ortolani esprime voto contrario
all’approvazione di importanti provvedimenti sociali, nello stupore degli
altri Consiglieri

Il Presidente Costantini: “con la votazione di oggi garantiremo servizi
vitali per le fasce più deboli. Siamo basiti di fronte a questa presa di
posizione del tutto immotivata”

Si è svolto stamane, all’interno della Sala Consiliare del Comune di
Giulianova, il Consiglio dell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”, che
ha visto la partecipazione dei Consiglieri di Maggioranza ed Opposizione
di tutti i comuni appartenenti all’ente sociale.

Nel corso della seduta consiliare sono stati presentati all’ordine del
giorno alcuni provvedimenti importanti, come la ratifica della delibera di
Giunta n.18 del 2020 e la salvaguardia degli equilibri di Bilancio.

Tutti i Consiglieri dei Comuni appartenenti all’Unione (Giulianova,
Bellante, Mosciano Sant’Angelo, Morro d’Oro), hanno votato all’unanimità
tranne la Consigliera del Cittadino Governante Alberta Ortolani, che ha
espresso voto contrario senza rilasciare alcuna motivazione in merito alla
propria decisione.

“Con l’approvazione di questi provvedimenti siamo riusciti a garantire i
servizi di assistenza scolastica e trasporto per i diversamente abili,
d’assistenza generica ad anziani e disabili ed i contributi di fine anno
destinati alle famiglie prive di reddito – dichiara il Presidente
dell’Unione Jwan Costantini – oltre alla presentazione del progetto “Dopo
di noi”, che prevede l’individuazione di una struttura destinata ad
accogliere le persone diversamente abili, dopo la scomparsa dei loro cari.
Si resta basiti di fronte al voto contrario della Consigliera del
Cittadino Governante Ortolani, espresso senza tra l’altro fornire una
motivazione valida in merito alla decisione contraria all’approvazione di
importanti provvedimenti di carattere sociale come questi. Prendiamo atto
che il gruppo de Il Cittadino Governante è contrario, a differenza di
tutte le forze e di tutte le colorazioni politiche rappresentate dai
Consiglieri comunali dei vari comuni dell’Unione, a queste misure vitali
per le fasce sociali più deboli. Con questa azione il Cittadino Governante



dimostra ciò che ormai affermiamo da tempo, ovvero il totale disinteresse
alle problematiche della gente e la mancanza di proposte costruttive atte
al miglioramento della gestione amministrativa”.

“Annunziata si illumina” premiate le migliore illuminazioni

chiesa san gabriele Annunziata FOTO ARCHIVIO

 

GIULIANOVA –  L’otto  dicembre  alle  17:00  al  suono delle  campane della  Parrocchia  si  accenderanno per  il  quartiere
Annunziata le illuminazioni natalizie, l’evento dal nome “Annunziata si illumina – Annunzia… la nascita di Gesù” vedrà
la partecipazione di tutti i cittadini del quartiere.

Per l’occasione il  Comitato di Quartiere Annunziata vuole indire un concorso per le migliori illuminazione ed i vincitori
saranno quattro: migliore casa, palazzo, balcone ed attività.

La giuria sarà composta dall’Architetto Marco Lucidi Pressanti, che sarà il presidente di giuria, dal tatuatore ed artista
Simone Millo, dall’Ingegnere della Proel Giuseppe Scimitarra e dalla attrice teatrale Giuliana Cianci.

Le  foto  potranno  essere  pubblicate  sul  gruppo  Facebook  “Annunziata  si  illumina”  o  inviate  all’indirizzo  e-
mail: comitatoquartiereannunziata@gmail.com e successivamente pubblicate sul gruppo, inoltre, i lavori verranno giudicati
personalmente dalla giuria che nei giorni del concorso visiteranno il quartiere.

Le foto potranno essere pubblicate o inviate dall’8 al 25 dicembre ed il 6 gennaio verranno proclamati i vincitori.

Tutte le foto inviate saranno, successivamente, inserite in un servizio sulla manifestazione

Inoltre, l’8 dicembre per ricreare al meglio l’atmosfera natalizia, ci saranno, in diversi punti, dei cittadini che dalle proprie
abitazioni, balconi o attività allieteranno il quartiere con musiche a tema.

https://www.giulianovanews.it/2020/11/annunziata-si-illumina-premiate-le-migliore-illuminazioni/


Giulianova. Covid-19: 43 nuovi positivi
Si comunicano i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo
riguardanti il numero dei contagi giuliesi.

Dal 24 al 27 novembre si registrano 43 nuovi positivi al Covid-19.

Sono 54 i nuovi cittadini giuliesi guariti, a cui si aggiungono i 73 delle
precedenti comunicazioni. Dei nuovi guariti 35 fanno riferimento ad una
struttura privata.

Ad oggi sono, in totale, 13 i cittadini giuliesi ricoverati in ospedale.

Nella giornata di oggi, dopo diversi giorni, si registra un aumento dei
pazienti dimessi dall’Ospedale “Maria Santissima dello
Splendore” di Giulianova, rispetto ai ricoverati.

Il prossimo bollettino sanitario sui contagi giuliesi verrà diramato lunedì
30 novembre.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto delle misure
di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della mascherina.

Giulianova.  Convocazione  Consiglio  Comunale  in  seduta
straordinaria  a  porte  chiuse  per  il  30  novembre  2020

Comune di Giulianova
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E’ convocato il Consiglio Comunale per lunedì 30 novembre 2020, alle
ore 16.30, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova
(Corso Garibaldi, 109).

In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri,
al fine di evitare gli assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la
seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

1. Salvaguardia degli equilibri per l’Esercizio 2020 ai sensi dell’art. 193
del D. Lgs. 267/2000;
2. Approvazione del Bilancio Consolidato dell’Esercizio 2019 ai sensi
dell’art. 11-bis, D Lgs. n. 118/2011;
3. Designazione di tre rappresentanti del Consiglio Comunale per il
Comitato per i Gemellaggi.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 01
dicembre 2020, alle ore 20.30.


